

EICHENBÜHL. Der Gemeinderat hat sich in der Sitzung am Mittwochabend auch mit folgenden Themen beschäftigt:

Blitzschutzanlage der Volksschule: Auf der Grundlage des eingereichten Angebots vergab der Gemeinderat den Auftrag zur Ergänzung der Blitzschutzanlage im Dachgeschoss der Erftal-Volksschule Eichenbühl an die Firma Hauck (Eichenbühl).

ADAC Rallye Heidelberg Historic: Am Freitag, 11. Juli, werden ab 10 Uhr die Oldtimer im Minutentakt durch Windischbuchen in Richtung Geißenhof fahren. Zu sehen werden sein: Aston Martins, Bugattis, Bentleys, Jaguars und andere Oldtimer, die an der Rallye Heidelberg Historic mitmachen.

Falsche Angaben im Gemeindeblatt: Den Gemeinderatsmitgliedern wird eine Vergütung von elf Euro pro Gemeinderatssitzung gewährt und nicht – wie fälschlicherweise im Gemeindeblatt abgedruckt – pro angefangener Stunde.

Sturmschaden am Pfohlberg: Für die Beseitigung des am 31. Mai entstandenen Sturmschadens am Pfohlberg wird ein Unternehmen gesucht. Der kurz anhaltende Sturm gegen 19 Uhr hatte die Bäume am Hang regelrecht abgedreht, die Bäume sind ineinander verkeilt, so Bürgermeister Winkler. Der Schaden soll deshalb durch eine Fachfirma beseitigt werden. *hack*